

MONTDIDIER (80)

Plus de 1.000 spectateurs à la course de voitures à pédales

Les voitures à pédales ont attiré du monde à Montdidier, dimanche 28 juin. Dix-neuf participants et au bas mot 1 000 spectateurs. Ambiance bon enfant, malgré un accident.



Sammy fait les dernières vérifications techniques. Il est 14 heures, dimanche 28 juin. Le soleil tape et la course de voitures à pédales va bientôt démarrer. Sammy, de l'équipe Scoubidou évidemment, a revêtu sa combinaison poilue, marron et avec une tête de chien. *« Je ne la garde pas pour la course, là c'est pour les points sur le look. »*

Car les 19 équipes participant à cette manche comptant pour le championnat de France de voitures à pédales étaient notées sur leur look et leur vitesse. *« Spiderman est favori, mais les Marsupilami sont les challengers de la course »*, explique Catherine, de la Fédération française des clubs de voitures à pédales (FFCVP).

Une course d'un peu plus de deux heures, éprouvantes pour les participants. Même les vainqueurs, l'équipe Spiderman – grand favori du jour – reconnaît que *« le parcours était quand même physique »*.

« Encouragés par le public »

Ce que retiennent surtout Anthony, Maxence et Loïc, les trois hommes araignée, c'est « *la bonne ambiance ; nous avons été très encouragés par le public* ». L'équipe Bob l'éponge avait aussi ses fervents supporters, dont une qui a aidé la voiture à pédales à franchir la ligne d'arrivée.

La course a aussi été le théâtre de quelques problèmes. Comme cette sortie de route de la voiture des Kamikazes Brothers, l'une des trois équipes montdidériennes. Le pilote n'a pas pu éviter un jeune garçon. Blessé au pied, l'enfant a tout de suite été pris en charge par les pompiers de Montdidier, qui l'ont transporté au centre hospitalier pour des examens de contrôle. A priori, il y a eu plus de peur que de mal.

« Remotivés »

De quoi contraindre la municipalité, organisatrice de cette course, à revoir sa copie côté sécurité ? « *C'est compliqué de mettre des ballots de paille sur tout le parcours. Nous avons respecté les consignes données par la fédération, l'enfant était bien sur le trottoir* », explique l'adjoint en charge des associations, Tony Lheureux.

Autre accident de parcours, un pneu crevé pour l'équipe Marsupilami. « *Nous avons trop de pression dans les pneus. En plus, notre fournisseur nous a donné le mauvais type de chambre à air. Malgré ça, nous sommes remontés de la 19e à la 7e place en vitesse.* » Premiers sur le look, ils finissent 3e de la compétition, derrière La Vache picarde et Spiderman.

Le public s'est régalé, les concurrents aussi, malgré, parfois, des débuts compliqués, comme pour une des membres de l'équipe Pocahontas, « *avec quatre montés et deux descentes, je me suis sentie mal* ».

Rendez-vous l'an prochain

La municipalité est ravie de l'événement. « *Les commerçants ont joué le jeu, en sponsorisant les équipes. Les associations nous ont aidés aussi. L'an prochain, il faudrait plus de voitures montdidériennes ou des alentours.* »

Ceux qui souhaiteraient se lancer dans l'aventure peuvent trouver des plans de construction de voitures à pédale sur le site de la fédération française. Comptez tout de même entre 600 € et 700 €, plus les costumes. Mais vu l'ambiance dans les stands, il y a de quoi se laisser tenter.